
En la blisqueda de for
mas QUe conduzcan a la ar
monía. la pu }' la com
prensión Individual y de 
grupo, dictarán u~a serie 
de conferencia a , ..nlr de 
la presente semana. 

Tratarán temas sobre 
control p ico-lisico. técni
cas de la respiración, de 
relajamiento muscular. 
prácticas y demostra
ciones de la meditación. 
técnicas de aui.O-<lootrol 
mental. desarrollo mental, 
Intelectual y espiritual. 

SUP ER/ TENDE -
TE. Lic. Rogelio Juan 
Tobar Garcia, Supe
r intendente de So
ciedades y Empresas 
Mercantiles. hace una 
descripción de las acti
vidades de su oficina. 

ARENA: 

huertos caseros. técnicas 
del rescate, primeros auxi
lios. méLOdos para una 
convivencia armónica y «>
Iros. 

El promolDr de este ciclo 
extenso de conferencias es 
el Club Sembradores de 
Paz y Amistad. con Sede 
provisional en el Edilicio 
Duke. local 215 de esta 
ciudad. en &• Calle Orlen
te. 223. 

Toda Información puede 
obtenerse de las dos a las 
seis de la larde y para par
ticipar no se necesita ser 
socio de la entidad. Para 
quienes deseen escribir 
está el Aparlado Postal 
2174. 
~os dicen los dirigentes 

QUe la idea es fomentar el 
acercamiento y a tra\·és 
de la amislad y la coo,•l
vencla humana. alcanzar 
la comprensión. el entendi
míenlD y la buena armonía 
que lanlD se necesila en es, 
IDs días convulsionados. 

Nuestro país oeceslla ol
vidar la violencia. dicen. y 
la mejor manera de hacer
lo es canalizando el tiem
po. mente y esplritu. por 
un camino de encuentros 
espirituales basla llegar a 
la presencia del máximo 
ser espiritual QUe es Dios. 

Ya lrente a Dios el hom
bre podrá pensar en forma 
posiU,-a y se realizará fi
nalizan. como árbol bueno 
que da frutos buenos. 
aceptables y agradables. 
:->uestra Patria. enlDnces. 
gozará de paz y compren
sión~ 

RO 1E AJE .4 MAESTROS.- Ayer en el Centro de Rehabilitación de 
Ciegos "Eugenia v. de Dueñas", se les brindó un homenaje a Jos maestros 
de ese centro. El Director. Lic. Osear Se/ Viaud. hace entrega de un regaJo 
a la profesora Marta Raquel Gavidia de Ortiz. Les acompañan las demás 
profesoras. Hoy se celebra el " Día del Maestro". 

En Guatemala 

C. A. Participa 
en Conferencia 
de la UNCTAD 

5 

Los cinco paises ceo
troamerleaoos están parti
cipando en las dllerentes 
fases de la Sexta Conferen
cia de las N adones Uoldas 
sobre el Comercio y Desa
rrollo, 'CTAD, que se 
Inauguró el 6 de jtmlo en 
Belgrado. Yugoslavia. lo
forma la S1ECA. 

Estos paises están re
preseolados por funciona
rios d.e allD llivel, como IDs 
cancilleres, así como por 
Ministros o Vl.cemlnlstros 
de Economla_ además de 
los embajadores ante los 
organismos Internaciona
les con sede en Ginebra. 
Suiza. 

Antes de asistir a este 
toro mundial, dijeron. los 
cinco Estados centroame
ricanos efectuaron varias 
reuniones lécnlcas previas 
de coordinación y adop
ción de posiciones comu-
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No Dejan Trabajar a 
los Transportistas 

A los transportistas sal- tratos d.e lrab~o con las logran resol\'er nada y su decenas de trailers salva
vadoreños no les permiten compañías navieras. Si en situación económica se doreños varadoS por culpa 
traer la carga que llega a alguna forma conslguen vuelve más critica. Cerca del proceder de las ant.ori
pueriDs guatemaltecos y un flete por los contactos de Ilopaogo se encuentran dades guatemaltecas. 

Al Anunciar Elecciones 

QUe viene con desUno a El que tienen. en los puesiDs 
Salvador. Sin embargo, los lronterlzos se enlrenlan a 
trallers del vecino pais una serie de problemas. o 
vienen a fletar al Puerto sea_ QUe es una margina
de Ac~utla sin ningún coo- ción bien planillcada la 
traUempo. QUe les están aplicando a 

50 Años Cumplirá Oficina 
que Controla Socie dades 

se Designarán Candidatos 
los transportistas salvado
reños. No vamos a convocar a 

asamblea general del Par
tido Arena para nominar a 
nuestros caodldaiDs. Va
mos a esperar basla que 
baya un anuncio oficial de 
la lecha en QUe se van a 
realizar las elecciones. 
dice la Dipulada d.e Santa 
Ana. Srlla. Gloria Sal
guero Gross. 

V amos a esperar, agre
ga_ para ver QUé Upo de 
el~nes ~n lasque se 
realizarán. ya sean és1as 
de presidente, de dipula
dos o de alcaldes, o de las 
tres cosas. As! es que 
mientras no exlsla ese 
anuncio oficial. DO conve>
caremos a nuestra asam
blea general; por lo tanto. 
eslamos a 1 a espera de ese 
anuncio. 

-Se ha hablado de una 
posible coallclón con otro 
partido polílíco. ¿qué nos 
dice al respecto!. preguo
lamos. 

-En política no se puede 
dar nada por seguro, coo
tesla, mientras DO se reaU
ce algo. Nosotros eslamos 
abiertos a cualquier tipo 
de coallclón. eslamos a la 
especlatlva_ pero sí le 
puedo decir, que eslamos 
trabajando en forma ar
dua y muy responsable. In
clusive para poder Ir ~los 
a la elección. en e~ de 
que por algún motivo DO se 
realice ninguna coallclón. 
El parlldo Arena está dis
puesto a luchar ~lo si ello 
es necesario. 

-Como el Mlnlslro de 
EcoDOmla. Dr. Pacas Cas
tro. pertenece al Partido 
Arena. ¿QUé nos puede de
cir sobre su Interpelación 
en el pleno de la Asam
blea! 

--Como perteneCiente al 

Partido Arena puede decir 
con grao satisfacción. QUe 
la presenlaclón del Dr. Pa
cas Castro aqul en la 
Asamblea. fue sobresa
liente. La verdad es QUe lo 
QUe se buscaba DO eran as
peciDs puramente técnicos 
sobre el control de precios. 
sino QUe la finalidad de la 
Democracia Cristiana era 
un "sbow" polílíco. Es 
más. está bien claro QUe no 
se ba hablado mucho de la 
brillante actuación de 
nuestro ministro, por lo 
que el "sbow" político QUe 
buscaba la Democracia 
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Declaran los ateclados 
QUe toda la materia prima 
QUe \>lene para la industria 
salvadoreña procedente de 
Europa y los Estados Uni
dos llega a los puertos San
to Tomás de casUJJa y Ba
rrios y tradicionalmente 
bao sido l.os transportistas 
salvadoreños los QUe la 
bao traído a su desUno. 

Desde hace un mes. a
proximadamente, las 
autoridades guatemalte
cas DO permiten que Jos 
vehículos d.e carga transi
ten basla los puertos meo
clonados, evllando en esa 
forma QUe logren los coo-

Si la suene es grande 
para un transporlísla y lo
gra_ a pesar de LOdos los 
obstáculos. un contrato de 
lrab~o. las autoridades 
guatemaltecas exigen QUe 
al salvadoreño le paguen 
en colones y a e 2..;o el dó
lar. 

PIDEN AYUDA DE 
AliTORIDADES 

Los transportistas están 
~llcllando la cooperación 
lnmedlala de las aulorida
des sal\•adoreñas, en visla 
de QUe Jos dlas pasan y DO 

DO AN MAQUETAS A COMISJO DE SALUD >'t1ENTAL.- Cuatro ma
quetas con sus planos, fueron donados por Jos estudiantes de último año de 
Arquitectura de la Universidad "Albert Einstein ". a la Comisión de Salud 
Mental. Una podrá ser escogida para la construcción del Hospital Preven
Uva de Salud .Mental, que se construirá en Metrosur. El seiior Dimas Rer
nández. Presidente del Comité Nacional de Salud .'dental (centro). recibe 
las maquetas. 

Cincueola años cumpli
rá en octubre la Superin
tendencia de Sociedades y 
Empresas Mercantiles, se
gún informa el Lic . Roge
Un Juan Tobar Garcia. jefe 
de esas oficinas. 

Tobar indica que la oflcl
na QUe dirige DO es. como 
parece. para es1ar coolre>
laodo ~ciedades, sino 
para preslarles asesoría y 
asistencia lécnlca. 

También dice que por un 
acuerdo del Ejecutl\'o del 
28 de octubre de 1933. fue 
creada la Contralorla Ge
neral de Bancos y Socieda
des Anónimas, pero qoe 
antes exlstia una Junia de 
VIgilancia de Bancos. lo 
cual está produciendo una 
serie de contradicciones 
de tipo histórico relaciona
dos con la fecha de 
creación de la actual oHcl-

na. Sin embargo. dijo que 
exislía la posibilidad d.e 
llegar a un acuerdo de que 
la lecha de creación de la 
oficina es octubre de 1933. 

Posteriormente. en 1950. 
la Jonia de Vigilancia pasó 
a llamarse Inspectoria 
Permanente de Bao.cos " 
Sociedades Mercaotiles y 
desde 1.!151. aparece lla
mán.dose Superintenden
cia de Sociedades y Em
presas Mercantil.es. 

Se traJa -dice el Uc. 
Tobar- de oficinas qoe de
penden del Ministerio de 
EcoDOmla y su organiza
ción la forma la Superin
tendencia y dos divisiones: 
una de Vigilancia de So
ciedades y Empresas Mer
cantiles y otra de Registro 
y Admlnlslractón. 

De la primera -añade 
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Seguro de Sa lud para 
Estudiantes en eiiNAM 

Un seguro de salud para r1os clinlcos. 
los alumnos ha quedado También -dice el Prole
eslablecido en el lnslítuto , ~r Castaueda- los asegn
Xacional -·Alberto :\laste- radoS cuentan con asisten
rrer" !1::\A.'l l . de la colo- c1a en Psicológia Condtlc
llia Zacamil, según lnlor- t a 1 _ P s i e o 1 o g i a 
ma su Director. ProL José Profesiográlica y Orienta
LulsCaslaneda Egulzábal. ción Pamlliar. 

El seguro funciona me- Refiriéndose a otras aC'-
dlaote el aporte de tres ro- tlvi.dades del INAM logra
Iones mensuales de los das a dos años y medio de 
al.umnos, l.o_cualles da de- su fundación. con la cola
recbo a consultas médicas boración de padres de la
LOda la semana. durante milla. empleados )' alnm
ocbo horas diarias. Los nos, el dlreclor declara 
alumnos -dice el Pro!. que basla hoy. lodo 
Castaoeda- son atendidos pro}·ecw se ha realilado 
en la clinlca Bonanza. de en ese instituiD y pone 
aQUella misma comuol- ejemplos en las mejoras 
dad. Además de los médl- que bao tenido los estu
cos especialistas encarga- dlaotes con protesores es
dos de las consultas.. tos peclalizados; además. se 
asegurados tienen derecho 
a a exámenes de laborato- -Fa.., pasea la páoina 11 . 


